

Polizei, Stadtverwaltung und BIGWAM gemeinsam gegen den Automarkt!

Essen, 14.2.14

Trotz des widrigen Wetters kamen wieder rd. 70 Bürgerinnen und Bürger zur Versammlung ins Kreuzer. Zum ersten Mal war auch der neue Leiter der PI Nord Harald Hagen bei uns. In seiner Vorstellung hob er heraus, dass er sehr auf die Zusammenarbeit mit den Bürgerinnen und Bürgern setzt, um u.a. der Situation des wilden Automarktes Herr zu werden. Neu in diesem Zusammenhang ist eine Diebstahlwelle von hochwertigen Fahrrädern. Um effektiver gegen die Kriminellen im Milieu rund um den illegalen Automarkt vorgehen zu können, bot er der Stadtverwaltung eine Wiedereinführung der sogenannten Doppelstreife aus Polizei und Ordnungsamt an. Ulrich Weyers von der Stadt Essen nahm diesen Vorschlag sehr gerne auf, sodass eine kurzfristige Umsetzung durchaus möglich erscheint. Der BIGWAM bot er ebenfalls den „kurzen Draht“ zur Polizei an. Wenn Auffälligkeiten bemerkt werden, können diese unmittelbar mit der Polizei abgestimmt und gehandelt werden. Ziel ist eine, bereits aktuell spürbare, erhöhte Präsenz der Polizei an den Brennpunkten und das Setzen von Nadelstichen gegen die kriminelle Szene. Dazu soll auch die zukünftige 8-köpfige Kradstaffel dienen, die wendiger und effektiver eingesetzt werden kann.

Auch die Stadtverwaltung und die untere Wasserbehörde wollen in den nächsten 2-4 Wochen an der Hövelstr. aktiv werden. Auf dem dortigen Gelände sind statt der genehmigten 2 Betriebe, 5 Betriebe aktiv. Das rechtsstaatliche Verfahren gegen die Betriebe läuft. Eine offizielle Genehmigung ist indes zukünftig lt. H. Weyers, nicht zu befürchten, da es bereits jetzt nicht genug Platz zum Ver- und Entladen auf dem Grundstück gibt und eine solche Tätigkeit im öffentlichen Straßenraum nicht geduldet werden wird!

Ganz besonders freute uns die rege Beteiligung der Bürgerinitiativen aus Frintrop und Altenberg. Wir werden in den nächsten Tagen über eine erweiterte Zusammenarbeit zwischen den Initiativen sprechen, um gemeinsam noch stärker zu werden und gemeinsame Interessen durchzusetzen!

Nicht nur reden, sondern anpacken, ist die Devise der BIGWAM. Um auch handwerklich aktiv zu werden, beteiligen sich die Mitglieder und Bürger der BIGWAM vorauss. an 3 Dreck-Standorten in Vogelheim und Bergeborbeck am „picobello Sauberzauber“ am 15. März 2014.

Die **nächste Bürgerversammlung** findet am **13. März um 19 Uhr im Kreuzer** statt. Wir würden uns freuen, auch dann die Presse wieder begrüßen zu dürfen!

Aktuelles und die weiteren Termine für das 1. Halbjahr 2014 entnehmen Sie bitte unserer neuen Internetseite www.bigwam.org! Diskutieren können Sie nun auch im Forum der BIGWAM in einem öffentlichen und einem nur für Mitglieder zugängigen Teil. Den Link finden Sie auf unserer Homepage.

Klaus Barkhofen und Uwe Splitt, Sprecher der BIGWAM